



## El torreño Ángel Salinas engorda su palmarés con dos platas y un bronce en el Nacional de veteranos

*En la categoría de mayores de 60 años fue segundo en los 100 y 400 metros del campeonato al aire libre disputado en Elche, y tercero en la de 200 metros*

26/06/17 – El velocista torreño Ángel Salinas (club 'Atletismo Las Torres') suma y sigue. Dos platas y un bronce ha sido su balance en el Campeonato de España de Atletismo de Veteranos al aire libre disputado ayer domingo 25 de junio en Elche, donde ha demostrado su importancia en la categoría de mayores de 60 años. Salinas fue segundo en las pruebas de 100 metros (13.90 segundos) y 400 metros (1:01.99), y tercero en los 200 metros (27.65 segundos).

Y lo ha hecho una semana después de colgarse tres oros en las mismas pruebas en el Campeonato Regional de atletismo de veteranos al aire libre disputado en Lorca. Una gesta que ya había conseguido el pasado febrero en el Regional de pista cubierta celebrado en Murcia. "En Elche ha mejorado sus marcas del último Regional, demostrando su espíritu de superación", señala el concejal torreño de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que ha querido darle la enhorabuena a Ángel "por su gesta, por conseguir siempre alegrías deportivas para el municipio y por ser un ejemplo a seguir".



### +INFO